
Bonsoir à toutes les trois,

D'abord le compte-rendu des visios que je vous ai envoyé par mail:

Ce que je retire de ces trois premières visios (après en avoir pas mal parlé avec Valérie!)

Qu'il serait nécessaire de retravailler et finaliser nos fondements et notre raison d'être commune, mais aussi 
nos raisons d'être individuelles afin de voir les "intersections" entre elles...

Qu'il y a des interactions permanentes au sein d'un groupe entre ce que chacun ressent, ce que chacun fait 
mais aussi ce que le groupe entier ressent et ce qu'il fait. En avoir conscience et nommer aide à "conduire" le 
groupe sainement.

Que ces interactions font "naviguer" chacun et le groupe entre des polarités qu'il est intéressant de connaître 
pour voir où on en est et aussi pour avoir conscience que cette "navigation" est normale...

Qu'un groupe a une dynamique en "spirale" et des "stades" d'évolution dans lesquels il navigue. Là encore, 
comprendre ces stades et en avoir conscience au fil du travail est aidant...

Que nos réunions (en visio ou en séminaire) seraient plus efficaces si on les préparait en prenant en compte 
que tout problème a trois phases de résolution: on définit le problème très finement et on cherche de 
l'information à son propos, puis on élabore des solutions et/ou stratégies pour le résoudre, et dans un 
troisième temps on prend la décision de ce qu'on va mettre en oeuvre pour le résoudre. Ces trois phases 
doivent être séparées dans la discussion et aussi dans le temps pour laisser décanter chaque phase. Et dans 
une même visio ou un même temps de travail, on ne peut pas traiter plusieurs problèmes qui sont dans la 
même phase...
Je vous propose de préparer nos prochaines visio en essayant de mettre ça en oeuvre...

Que toutes les objections/différences de points de vue/problèmes soulevés sont des "pépites" qui permettent 
d'affiner ou de rendre encore plus pertinent le projet. Chacun de nous doit donc bien l'intégrer pour oser lever
les objections/différences/problèmes qu'il ressent mais aussi pour remercier les autres des 
objections/différences/problèmes qu'il soulève...

Que pour mobiliser des énergies autour de notre projet et bénéficier d'aides concrètes, il ne suffit pas 
d'informer de ce que l'on fait. Il est nécessaire "d'animer" le réseau que l'on veut toucher en proposant des 
rencontres/visios/pique-nique/fêtes...
Il faut aussi être "attentif" aux retours que l'on a pour répondre aux attentes des membres du réseau.
Et enfin solliciter de l'aide de façon fréquente et ciblée. Il est donc nécessaire de bien identifier ce qu'on 
attend comme aide concrète, l'engagement que ça demande, le temps que ça prend car il y a plein de bonnes 
volontés mais elles doivent avoir une proposition claire, concrète, précise pour être activées.

Qu'il faut beaucoup de monde dans ce réseau, même des gens qui ne sont pas "actifs" car c'est une proportion
du réseau qui est "active", donc plus on a "d'inactifs" et plus on a "d'actifs" !!! Donc il faut beaucoup 
communiquer, tenir un listing à jour et "soigner" y compris les gens qui "ne font rien" !!!

Voilà le compte rendu de notre visio du 17 mai



NOUS NE SOMMES QUE 2 : Valérie et moi !

ANIMATIONS DU RESEAU: Nous devons commencer chacun à faire la liste des personnes que nous 
pouvons contacter pour les informer de la création de "graine de banyan" et réfléchir à ce qu'on pourrait leur 
proposer comme aide concrète: relayer l'information, s'inscrire à la newsletter, devenir adhérent, apporter des
compétences, un don...
Nous avons évoqué avec Valérie l'idée d'organiser une fête/pique-nique de lancement, peut-être à l'automne...
Lieux envisagés: à Chrysalide ou à "demain en main" si on veut activer un réseau breton qui nous permettrait
de préparer une éventuelle implantation dans ce secteur "morbihannais"  ou à Bain deBretagne chez les Mate 
(???) ou ..... A VOS IDEES!!!

PARRAINS/MARRAINES: Dans la même "idée" de visibilité, on pourrait essayer d'avoir des 
parrains/marraines qui apportent leur caution à notre projet : Serge Lelandais (enseignant de yoga de 
Valérie)/Alain Chevillat (domaine de Chardenoux/"à ciel ouvert")... A VOS IDEES !!!

PRESENTATION DU PROJET:
     Valérie et moi allons avoir l'opportunité de présenter notre projet à "l'experience week" au centre AMMA 
du 10 au 17 Juillet (30 minutes et une audience importante!!!) Comment préparer cette présentation? Quels 
supports utiliser? (power point, documents écrits, site internet prêt????)
     

SEMINAIRE:
Dates de séminaire possibles pour Valérie et moi : du 18 au 21 juillet (de préference) ou entre le 23 et le 28 
Août (en second choix)
   
    
PROCHAINES VISIO: Nous sommes en stage la semaine prochaine, donc visio possible seulement en 
soirée (lundi 24, mardi 25 ou mercredi 26 mai...)
Puis nous vous proposons mardi 1er juin 9H30   et lundi 7 juin à 9H30
Merci de confirmer dès que possible...


